

## Der EVR begrüßt "Schäfer's Süsse Werbung" als neuen Partner

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Mittwoch, den 09. November 2016 um 18:06 Uhr

---



Der Regensburger Eishockey-Oberligist heißt die Werbeagentur „Schäfer's Süsse Werbung“ in seinen Reihen willkommen.

Das Familienunternehmen mit Sitz im niederbayerischen Bad Abbach produziert seit 2002 sowohl Gummibärchen, als auch Glückskekse für den gewerblichen Vertrieb. Angepasst an die Wünsche der Kunden, werden Werbe-Süßigkeiten in verschiedenen Geschmacksrichtungen hergestellt und individuell verpackt, etwa mit einem Firmenlogo oder persönlichen Zitaten auf der Vorderseite. Jährlich werden bis zu zehn Millionen Glückskekse gebacken, verkauft und verzehrt. Besonderen Wert legt die Firma auf die kurzen Anekdoten, die im Glückskeks versteckt werden. Inspirationen dazu holt sich Inhaber Ralph Schäfer, dessen Söhne bereits mit im Geschäft sind, aus dem ganz normalen Alltag, beispielsweise während eines Schafkopfspiels.

Europas größte Glückskeks-Bäckerei steht dem EVR ab sofort zur Seite. Die Glückskekse sollen sowohl Spieler, als auch Zuschauer mit ihren originellen Sprüchen zum Lachen bringen und zur nötigen Portion Glück für die bereits laufende Saison verhelfen.

Der EV Regensburg bedankt sich für das Vertrauen und blickt zuversichtlich auf die Zusammenarbeit.